

新人戦 10月24日(日) 結果報告

新チームになって初の公式戦が行われました。初戦の相手は日本体育大学荏原高等学校(以下日体荏原、敬称略)となりました。つばさ総合高校も制限のある中で、感染症に気を付けながら着実に練習を重ねてきました。(Q:クォーター、OF:オフェンス、DF:ディフェンス)

1QはハーフコートマンツーマンDFで粘り、集中力を保って一進一退の攻防が続きました。#5が1Qだけで10得点4リバウンド、チームに勢いを与えました。また、日体荏原のオールコートプレスにもうまく対応し、18-14の4点リードで終えました。

2Q、練習してきたゾーンDFを行いました。崩されて得点を決められることはあまりありませんでしたが、日体荏原は3Pシュートをことごとく沈め、2Qだけで6本の3Pを決められました。焦りからか、こちらのOFは機能せず、このクォーターの得点はほとんどなく、前半を27-42で折り返します。



3Q、日体荏原DFの厳しいプレッシャーに中々リズムを作れない展開となりましたが、#7が持ち味を發揮して打開。3Qだけで12得点をあげて、リードを広げられない展開となりました。48-66。

4Q、ベンチメンバーでタイムシェアをして戦う日体荏原を相手に、交代をほとんどしていないつばさの足が止まり始めます。ここにきて、試合を通して16リバウンドの#8、4Qだけで2Pを5本中5本沈めて対抗します。しかしやはり足が止まり、ミスが続きターンオーバーが重なった結果、最終クォーターも得点を重ねられる展開に。力及ばず、最終スコア63-92で1回戦敗退となりました。

今回、良い報告ができませんでしたが、皆様本当に応援ありがとうございました。

本当に多くの課題が見えた試合となりましたが、練習してきた成果で対応できるようになったこともありました。今回の悔しさを糧に、これからも周りの方々に感謝の気持ちを忘れず、自分に厳しく、誰からも応援される特別なチームを目指してチームスタッフ、部員共々頑張っていきます。

次の大会は12月商業大会です!これからも応援宜しくお願いします!

文責 林

